

**Kolpingstadt Kerpen**  
**Pressestelle**  
Jahnplatz 1  
50171 Kerpen  
Postfach 2120  
50151 Kerpen  
Telefon (02237) 58-382  
Telefax (02237) 58-350  
presse@stadt-kerpen.de  
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 10.07.2013

## **Mit dem Handy mal schnell die Familie anrufen** **Senioren wurden im Umgang mit dem Mobiltelefon geschult**

Ein Seminar der besonderen Art fand in dieser Woche im Kerpener Rathaus statt. Das Büro für Bürgerschaftliches Engagement und die Firma Emporia hatten zu einer kostenlosen Handyschulung für ältere Menschen eingeladen und die Nachfrage war groß. „Innerhalb eines halben Tages riefen so viele Interessierte an, dass ein weiterer Kurs organisiert werden musste. Hier war die Teilnehmerliste nach weiteren 24 Stunden voll. Das zeigt uns, dass ein großer Bedarf herrscht!“ freut sich Dr. Claudia McDaniel-Odendall, die das Büro für Bürgerschaftliches Engagement betreut.



Das Mobiltelefon sorgt als eine der wichtigsten Verbindungen dafür, dass die älteren Menschen mit Familie und Freunden in Kontakt bleiben können. Viele scheuen aber den Gebrauch eines Handys, weil sie sich die Handhabung nicht zutrauen. Der Trend geht hin zu immer mehr Technik in immer kleineren Geräten. Was tun?

Hier setzt die Handyschulung an: Es wird nicht an modernen und komplizierten Smartphones geübt, sondern an speziellen Seniorenhandys, die von der Firma Emporia, die die Seminare durchführt, auch zur Verfügung gestellt werden. Diese Mobiltelefone legen keinen Wert auf multimediale Anwendungen und komplexe Menüführung, sondern sind einfach in der Handhabung.

Bereits zum zweiten Mal in Folge wurde die Firma vom Deutschen Seniorenlotsen in der Rubrik "Mobiltelefone" ausgezeichnet.